
[ 懇談会で発言する脇千島連盟理事長 ]

○衆議院沖縄及び北方問題に関する特別委員会　根室市訪問（平成28年５月11日）

渡辺委員長の発言 ][ 洋上視察 ] [

【要望・懇談会】
　衆議院沖縄及び北方問題に関する特別委員会は、５月11
日（水）に北海道立北方四島交流センター（ニ・ホ・ロ）におい
て、根室管内１市４町の行政関係者及び元島民との要望・懇
談を行いました。
　要望・懇談会後の記者会見にて、渡辺委員長は「外交問題
は、国対国で時間はかかるが、国内の法整備は議会の仕
事。今日の思いを真剣に受け止め、国内法の中でできる端緒
を見つけたい」と述べられました。
　
【視察】
　根室海上保安部の巡視船「くなしり」に乗船し、洋上から北
方領土を視察しました。

　衆議院沖縄及び北方問題に関する特別委員会が、北方問題の実情視察及び根室管内１市４町行政関係者や

　元島民との要望・懇談会のため、根室市を訪問しました。


